



## Declaran alerta roja comunal en Los Álamos por incendio

La tarde de este jueves, Senapred levantó una alerta roja comunal en Los Álamos debido a las complejidades que generó pasadas las 17 horas el incendio denominado "Araucana Tres Pinos" que al cierre de esta edición había consumido 8 hectáreas, con riesgo de alcanzar sectores poblados. El reporte detalló que para el combate del incendio se dispusieron nueve brigadas, dos técnicos y cuatro aeronaves.

"En consideración a estos antecedentes y en base a la información técnica proporcionada por Conaf, en coordinación con la Delegación Presidencial Regional de Biobío, la Dirección Regional de Senapred declara Alerta Roja para la comuna de Los Álamos por incendio forestal, vigente desde hoy y hasta que las condiciones del incendio así lo ameriten", detalló el reporte.

Respecto a la situación regional, el último reporte de Conaf emitido cerca de las 19 horas detalla que en el Biobío hay cuatro incendios bajo observación y otros dos en combate, mientras que los incendios de mayor intensidad responden a los dos ocurridos en Mulchén durante la última semana (Chumulco y Colina Niza) que suman una afectación de más de 1.100 hectáreas.